

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan keadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan dan hidayah-Nya kepada penulis untuk dapat menyelesaikan penulisan tesis ini. Penulis menyadari bahwa selesainya tesis ini karena atas izinNya dan adanya bantuan moril, motivasi dan materil dari berbagai pihak. Untuk itu, tak lupa penulis menyampaikan dan mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dra. Ida Karnasih, MSc. Ed. PhD selaku pembimbing 1 dan Bapak Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan serta motivasi yang kuat dalam penyusunan tesis ini.
2. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd sebagai ketua program studi pendidikan matematika, Bapak Prof. Dr. Mulyono, M.Si selaku sekretaris program studi pendidikan matematika pascasarjana UNIMED, Bapak Dr. Mulyono, M.Si sebagai narasumber I dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si sebagai nara sumber II, Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S yang telah banyak memberikan masukan dan sumbangan pemikiran sehingga menambah wawasan pengetahuan penulis dalam penyempurnaan penulisan tesis ini.
3. Bapak/ibu dosen yang mengajar di Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED telah memberikan bekal ilmu yang sangat berharga bagi pengembangan wawasan keilmuan selama mengikuti studi dan penulisan tesis ini, Bapak Hendri sebagai staf Prodi Pendidikan Matematika yang telah banyak membantu penulis khususnya dalam administrasi perkuliahan di Unimed.
4. Ibu Drs. Darwin Rambe, M.A dan Roslinda Parinduri, S.Pd berturut-turut selaku Kepala SMK Negeri 4 Tanjung Balai dan guru bidang studi matematika SMK Negeri 4 Tanjung Balai, yang telah memberikan izin dan kesempatan untuk melakukan penelitian di sekolah yang beliau pimpin, termasuk dalam pemanfaatan sarana dan prasarana sekolah, serta guru-guru dan staf administrasi yang telah banyak membantu penulis dalam melakukan penelitian ini.
5. Teristimewa buat almarhum ayahanda Amansyah El Rafi'i dan ibunda Dahlia yang selalu memberikan motivasi, mendoakan penulis untuk sukses dunia dan akhirat serta menjadi inspirasi penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan tesis ini.

6. Seluruh keluarga tercinta, Amalia Fitrah (Adik), Baiti Akmal (Adik), Kholijah Asro(adik), Hafizah Utami (adik) dan Suri Nila Wati (Istri), Bayu Nugroho (Adik Ipar), Ramadhan Syah Putra (Adik Ipar) yang selama ini selalu memberikan motivasi, bantuan dan do'a sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini.
7. Ka. Kantor Kementerian Agama Kota Tanjungbalai dan Jajarannya yang memberikan izin untuk melanjutkan Studi S2 ini.
8. Serta teman-teman mahasiswa angkatan XXII kelas B 4 , serta pihak yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian dan menyelesaikan tesis ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu..

Semoga Allah membalas semua yang telah diberikan Bapak/Ibu serta saudara/i, kiranya kita semua tetap dalam lindungan-Nya. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan khususnya matematika. Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan sumbangan berupa pemikiran yang terbungkus dalam saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan tesis ini.

Medan, April 2018

Penulis

Darul Aman

THE
Character Building
UNIVERSITY